
Les associations sont la richesse du territoire
« Sur notre commune, la vingtaine d’associations a des projets 
forts et crée du lien entre les habitants de la commune. Nous 
avons notamment de nombreuses associations centrées sur 
la tradition comme Histoire et traditions qui est très active, 
le comité des fêtes etc. Les habitants se retrouvent beaucoup 
autour du sport : foot, gymnastique, yoga, mais aussi autour 
d’activités manuelles : couture, travail du bois, de la vannerie. 
Les associations travaillent main dans la main lors des événe-
ments comme le marché de Noël par exemple. »

Construire un nouveau restaurant scolaire
« Le projet d’un nouveau restaurant scolaire a pris du retard 
notamment à cause du Covid. C’est dans la salle des fêtes qu’il 
est temporairement installé. Nous souhaitons donner à la cen-
taine d’élèves un lieu adapté, en termes d’hygiène et de confort, 
pour déjeuner et redonner à la salle des fêtes son utilisation 
première, afin qu’elle soit utilisée pour la vie associative et les 
événements de la commune. À ce stade, nous en sommes encore 
à la phase de projet avec la maîtrise d’œuvre. Nous recherchons 

également des subventions pour atteindre un montant global 
d’investissement fixé à 1,7 million d’euros. »

L’installation d’une chaufferie centrale en projet
« L’objectif d’une chaufferie centrale nous permettrait de baisser 
nos dépenses énergétiques. De plus, le décret tertiaire nous impose 
de mettre aux normes énergétiques nos bâtiments publics. Même 
si ce projet est encore au stade de la réflexion, nous aimerions 
le coupler avec la construction du restaurant scolaire. À terme, 
la chaufferie centrale sera située ici, place de la mairie. »

Rendre le fort de la Batterie plus accueillant
« Le fort est situé sur le haut de la commune et nous avons déjà 
changé la table d’orientation. Nous terminons en ce moment 
l’installation des tables de pique-nique, avec l’aide du comité des 
fêtes qui seront prêtes au printemps. Le comité et l’association 
Pour que vive le fort de la Batterie plantent aussi des pommiers 
pour aménager un espace vert. De plus, cette association se 
mobilise pour créer un projet de refuge partagé. » b

PROPOS RECUEILLIS PAR CHARLOTTE RUYER

« Notre commune est étendue sur deux versants 
et oblige une adaptation au quotidien »
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maire de Marthod

À 43 ans, Virginie Vernaz a 
été élue maire en septembre 
dernier suite à la démission 
de Franck Roubeau. 
Originaire d’Allondaz, elle 
est élue à la commune de 
Marthod depuis 2008 et 
siégeait comme première 
adjointe depuis 2016. Elle 
souhaite continuer à 
développer les projets du 
mandat précédent.

La commune de Marthod réunie autour de la fête pastorale
La fête pastorale se déroule 
chaque année à la fin du mois 
de septembre à Marthod. Elle 
est organisée par l’association 
Histoire et traditions. « Autour d’un 

rassemblement de chèvres et de 
moutons, c’est l’événement qui 
fédère les habitants de la commune 
de deux versants. Des bénévoles 
d’autres communes viennent aussi 

participer à la fête ! », déclare la 
maire. Cette année, c’était la région 
du Dauphiné qui était à l’honneur 
avec une mise en avant de sa 
gastronomie et de son folklore.
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TERRITOIRES

27 1ER DÉCEMBRE 2023LA  V IE  NOUVELLE  /  L ES  A FF ICH ES DE  SAV OIE

RENCONTRE  AVEC


